

BAB V PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Company Profile Sritanio mengambil tema *Greentech* yang berarti teknologi hijau. Pengambilan tema ini didasari oleh letak pertanian Sritanio yang berada di tengah hijaunya lereng gunung Merapi dan penerapan teknologi IoT yang ada pada lahan pertanian mereka serta fokus mereka pada pertanian berkelanjutan. *Company Profile Sritanio Greentech* menceritakan tentang letak pertanian dan kondisi pertanian, serta hambatan-hambatan yang mereka hadapi dan penerapan teknologi yang menjadi solusi mereka. Fokus pada *company profile* Sritanio tentang pertanian organik mereka yang memanfaatkan teknologi untuk meningkatkan efisiensi serta menginisiasi generasi muda untuk bertani.

Unsur naratif, seperti karakter, setting, alur dan tema, memberikan kedalaman dan kekayaan pada cerita. Hal ini membuat penulis dapat menyampaikan pesan dengan cara yang lebih emosional dan terkoneksi dengan audiens. Unsur naratif membantu membentuk citra perusahaan dengan mendalami nilai-nilai, tujuan, dan pencapaian Sritanio. Struktur tiga-tindakan (*Three-act structure*) juga memberikan peranan penting dalam pengembangan narasi. Struktur ini mendorong fokus pada perkembangan cerita yang seimbang, menghindari kelebihan informasi atau ketidakseimbangan dalam pemaparan. Ini membantu menyampaikan pesan secara efektif dan efisien.

Pengembangan narasi dibutuhkan agar dapat meningkatkan pemahaman audiens serta meningkatkan kualitas pesan yang disampaikan. Naskah yang baik pada *Video company Profile Sritanio* juga akan meningkatkan citra positif pada pertanian Sritanio. Dengan memahami dan menggabungkan unsur naratif dan struktur tiga tindakan, pengembangan narasi perusahaan dapat menjadi alat yang sangat efektif dalam meningkatkan kualitas pesan, membangun citra yang positif, dan menciptakan keterlibatan yang berarti dengan audiens.

5.2. Saran

Pada proses pengumpulan informasi terkait dengan visi misi perusahaan serta susunan struktur Sritanio tidak mendapatkan jawaban karena pertanian yang masih baru sehingga mereka belum memikirkan hal tersebut sehingga kedepannya diharapkan mereka dapat memastikan susunannya. Penjelasan informasi terkait dengan penerapan teknologi yang diterapkan juga dinilai kurang karena pemberi informasi tidak dapat menjelaskan dengan jelas sehingga kedepannya diharapkan yang menjelaskan adalah orang yang ahli dan mengerti. Susahnya akses ke lokasi dan tidak terdapat terdeteksi google maps sehingga kedepannya diharapkan adanya papan petunjuk ke lokasi.

Untuk peneliti berikutnya yang melakukan produksi serupa yang hanya memiliki waktu terbatas diharapkan dapat memaksimalkan waktu dan dapat mencari sumber informasi lain yang nantinya dapat dikonfirmasi oleh mitra.

